

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

La Ville de Vaudreuil-Dorion encourage la pratique du vélo lors d'un nouvel événement

Vaudreuil-Dorion, le 25 avril 2023 – Dans le cadre du Mois du vélo, la Ville de Vaudreuil-Dorion tiendra un tout nouvel événement en lien avec le cyclisme le samedi 13 mai, de 10 h à 15 h, au campus de la Cité-des-Jeunes. Conçue pour toute la famille, la Journée vélo alliera le volet participatif, avec des parcours d'agilité pour les enfants, et éducatif par l'intermédiaire de kiosques sur la mécanique et la sécurité à vélo. La Maison de la famille Vaudreuil-Soulanges organisera également un pique-nique familial auquel les participants pourront prendre part.

« Cette nouvelle activité découle à la fois de la Planification stratégique 2020 > 2025 *Habité par ma ville* et de la Politique familiale et des aînés 2021-2025. On souhaitait tenir une Journée vélo, en collaboration avec les organismes du milieu, pour éduquer et encourager les citoyens à la pratique du vélo. Cette initiative répond aussi à la volonté de développer une communauté active et en santé », mentionne Vincent Bastien, directeur du Service des loisirs et de la culture.

Programmation

Grâce à la participation de la Fédération québécoise des sports cyclistes, les enfants auront la chance de s'initier au vélo à la station « Embarquez » où ils s'amuseront dans les différents parcours, modules et jeux d'habileté. Des vélos seront d'ailleurs prêtés pour cette activité. Les jeunes âgés de 5 à 11 ans pourront aussi participer gratuitement à un atelier de 90 minutes, animé par le Centre multisports André-Chagnon, au cours duquel ils exerceront leur équilibre, la trajectoire et la propulsion à vélo. Deux plages horaires sont proposées, soit de 10 h 15 à 11 h 45 pour les 5 à 7 ans et de 13 h 15 à 14 h 45 pour les 8 à 11 ans. Pour y participer, une inscription est requise sur le site Web de la Ville au ville.vaudreuil-dorion.qc.ca. Comme seule condition d'admission, l'enfant doit être en mesure de rouler seul à bicyclette.

La Journée vélo sera aussi l'occasion d'en apprendre sur les meilleures pratiques mécaniques à adopter pendant toute l'année avec son vélo et comment bien s'équiper pour être préparé aux différentes éventualités de la route. À cette fin, Nature-Action Québec sera présent pour répondre aux questions des cyclistes en fonction de leur pratique, qu'elle soit utilitaire, sportive ou récréative.

De 11 h à 14 h, la Sûreté du Québec tiendra un kiosque sur la prévention des vols de vélo et le code de sécurité routière. Ceux qui le désirent pourront y faire buriner gratuitement leur vélo. En cas de vol, il sera d'autant plus facile de le retracer puisqu'il sera répertorié dans la base de données de la police.

Les curieux auront la possibilité d'essayer le vélo électrique, grâce à la participation du Zèbre Rouge, qui montrera également comment changer une chambre à air. De plus, le Club de BMX Vaudreuil-Soulanges présentera des démonstrations de BMX au courant de la journée.

Finalement, dans la Caravane Mozaïk, le Lab tiendra un atelier de création d'autocollants pour casque et vélo sur tablette numérique. Différentes animations mettant en vedette la bicyclette, comme le vélo musical et le vélo smoothie, feront aussi partie de la fête.

Il n'est pas obligatoire d'arriver sur le site du campus de la Cité-des-Jeunes à vélo. Les participants sont priés d'apporter leur bouteille d'eau pour la remplir sur place.

Dans le cas où les conditions météorologiques ne seraient pas favorables, l'événement sera annulé. Les citoyens peuvent appeler la ligne Info-Annulation au 450 424-8502 pour s'assurer de la tenue de l'activité.

Pour plus de détails, les citoyens sont invités à consulter la programmation complète sur le site Internet de la Ville au ville.vaudreuil-dorion.qc.ca.